

# Monatsblatt

## Juli 2019



### ❖ Vorwort des Schulleitungsteams

Ein Schuljahr geht zu Ende und die wohlverdienten Ferien sind in Sicht.

Erholung für Kinder, Eltern und Lehrer.

Das Jahr war voll von unzähligen Aktivitäten, die hier in und außerhalb der Schule stattfanden.

Tolle Projekte, Aktivitäten in Feld, Wald und Streuobstwiese.

Aktionen und Wettbewerbe, bei denen die Jos-Weißler grandios abgeschnitten haben.

Dieses Jahr fanden so viele Dinge statt, die in zahlreichen Artikeln auch in der Presse erschienen, dass die Seiten hier alleine gar nicht ausreichen, davon zu berichten.

Seien Sie gespannt, denn demnächst wird auch als weitere Plattform die neue Homepage an den Start gehen, sodass wir stolz von uns und unserer Schule auch dort berichten können.

Ein ganz besonderer Dank geht an Alle, die uns in unserer Arbeit unterstützt haben. Sei es durch Hilfe, ein gutes Wort, durch nette Anregungen, eine Spende oder die Bereitschaft dort einzuspringen, wo Not am Mann (Frau) war.

Auch das Kollegium verdient ein großes Lob, wurden hier doch zahlreiche Überstunden geleistet, und Ideen und Engagement gezeigt. Klassenfeste und Übernachtungen, Vorführungen, Stadtlauf vorbereiten und durchführen, Streuobstwiesenprojekt und europäischer Malwettbewerb sind nur ein winziger Ausschnitt dessen, was an der Jos-Weiß Schule geleistet wurde.

All das ist nicht immer leicht, unter einen Hut zu kriegen. Aber das Rektorat und Sekretariat hat Verstärkung bekommen:

Frau Solveig Schneider ist seit Mai unsere offizielle Konrektorin.

Frohen Mutes starten wir deshalb ins neue Schuljahr, denn die Planungen laufen schon.

Wir freuen uns darauf alle nach der wohlverdienten Pause wieder zu sehen

Ihre Christiane Stieler und Solveig Schneider

### ❖ Menschen an der Jos-Weiß-Schule

Diesen Monat möchten wir Ihnen einen Mann vorstellen, ohne den an unserer Schule gar nichts laufen würde: Unseren lieben Hausmeister, Herrn Barcys.

Herr Barcys ist gelernter KFZ-Mechaniker und Schlosser und schon seit 19 Jahren an unserer Schule.

Er ist verheiratet und hat drei Kinder. Zwei Töchter (44 Jahre und 36 Jahre alt) und einen Sohn (32 Jahre alt). In seiner Freizeit puzzelt er gern, tanzt oder arbeitet im Garten.

Herrn Barcys ist auch immer für einen Spaß zu haben. So spielte er bei Lesenächten schon das Schulgespenst oder lieferte sich eine Wasserschlacht mit den Kindern beim Altstadtlauf. Bei seinem Geburtstag Ende Mai haben ihm die Schüler ein rührendes Ständchen gesungen.



## ❖ Bundesjugendspiele

Bei strahlendem Sonnenschein konnten sich unsere Schüler am 3. und 4. Juli im Leichtathletik-Dreikampf bei den Bundesjugendspielen messen.

Vielen herzlichen Dank, an die Eltern, die geholfen haben!



## ❖ Neue Spielekisten

Die Schülerräte haben sich Gedanken gemacht, wie die Pausen-Spielekisten in den Klassen neu bestückt werden könnten. Von einem Teil des Gewinns des Weihnachtsmarktes hat Herr Herrmann unter anderem neue Bälle, Hüpfseile, Straßenkreide und Soft-Frisbeescheiben besorgt.

## ❖ Stadtlauf

Beim Reutlinger Altstadtlauf am Samstag, den 6. Juli war die Jos-Weiß-Schule mit über 80 Teilnehmern am Start. Das bedeutet, jedes 4. Kind nahm daran teil. Mit viel Eifer haben sie seit den Osterferien einmal in der Woche in der Mittagspause darauf trainiert. Der Altstadtlauf läuft direkt an der Schule vorbei. „Ehrensache daran teilzunehmen“ befand das Team aus Kollegen und Betreuern, Ruth Kapahnke, Ana Georgieva, Heike Stotz und Johannes Hermann.

Die angebotene Wasserstation wurde von den Sportlern freudig angenommen und die trommelnden Kinder feuerten die Läufer zu Höchstleistungen an.

Wir sind stolz auf euch und bedanken uns bei euch!  
Ana, Ruth, Fr. Stotz, Hr. Hermann



Vielen Dank an Ender Colban, Fredo Fries, Percy Collas, Marco Frauhammer, Monique und Philip Brenner für die Teilnahme im Erwachsenenteam.

Ein Dankeschön an alle Eltern, Wasserträger, Mithelfer, Anfeurer, Trommler, Kollegen, Herrn Barcys, Susanne und Fotografen,...



## ❖ Abschied

Wir verabschieden zum Schuljahresende nicht nur unsere 4.Klässler, sondern auch liebe Kolleginnen, die sich an ihren Wohnort versetzen lassen.

Wir wünschen Frau Grieser, Frau Holz und Frau Portele alles Gute für ihren weiteren Weg und blicken dankbar auf die gemeinsame Zeit zurück.

## ❖ Termine

26.Juli Zeugnisausgabe  
Schulversammlung mit Verabschiedung der 4.Klässler,  
Schluss um 11.20 Uhr (keine Betreuung & kein Mittagessen)

27.7. - 10.9. Sommerferien

Bitte beachten: Der **1.Schultag nach den Sommerfreien** ist ein  
**Mittwoch** (11.September).

Schulschluss ist um 11.20Uhr (keine Betreuung & kein  
Mittagessen)

Ein Termin im neuen Schuljahr, den Sie sich schon vormerken sollten:

21.September Spendenlauf auf der Rennwiese

Schöne Sommerferien wünscht das ganze Jos-Weiß-Team!